

Seit Sonntag, **3. April 2022** gilt in allen städtischen Gebäuden – und damit auch in der Kunstschule Unteres Remstal - weiterhin **die Pflicht zum Tragen von FFP2-und vergleichbaren Masken**. Bei Kindern und Jugendlichen von 7 bis 18 Jahren ist eine medizinische Maske ausreichend. Kinder unter 7 Jahren unterliegen keiner Maskenpflicht.

Es gelten weiterhin alle bisherigen Hygieneauflagen insbesondere die **AHA+L** Regeln (**A**bstand: 1,5m, **H**ygiene: Händewaschen/desinfizieren, im **A**lltag Maske tragen, regelmäßiges **L**üften).



Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen viel Freude beim Besuch der Kunstschule Unteres Remstal!